



Volaris impulsa el programa "Becánicos" para formar a futuros mecánicos aeronáuticos

- *Volaris inicia el programa "Becánicos", becando al 100% a su primera generación de mecánicos para estudiar en la Universidad Aeronáutica en Querétaro.*
- *Este innovador programa refuerza el compromiso de Volaris con el desarrollo profesional de sus embajadores, fortaleciendo así su capacidad técnica y operativa en el sector aeronáutico.*

Ciudad de México, a 5 de julio de 2024.- Comprometida con el desarrollo de sus Embajadores, Volaris dio la bienvenida a la primera generación de mecánicos becados al 100% por la aerolínea, que estudiarán la carrera de Mantenimiento de Motores y Planeadores Clase Uno en la Universidad Aeronáutica en Querétaro (UNAQ).

“Becánicos” es un programa que Volaris lanzó con el objetivo de fomentar el desarrollo profesional de sus Embajadores, uno de los pilares fundamentales de su cultura corporativa. La beca está dirigida al personal de las direcciones de Mantenimiento y Aeropuertos, quienes deben pasar por un proceso de selección para ser beneficiarios.

En esta primera generación, se becó a ocho Embajadores: tres agentes de tráfico, tres almacenistas técnicos, un trabajador general y un agente de apariencia. Ellos cursarán en ocho meses la carrera que les permitirá especializarse en la mecánica de aeronaves de ala fija, motores y planeadores.

En una emotiva ceremonia, los mecánicos seleccionados recibieron su "pase de abordar", simbolizando el inicio de sus carreras en la UNAQ a partir de julio. En ella, José Luis Suárez, Vicepresidente Senior de Operaciones, enfatizó el compromiso de la aerolínea con el desarrollo de habilidades de sus Embajadores, preparándolos para los retos futuros:

"Este primer grupo refleja nuestro compromiso en preparar a nuestros Embajadores para los desafíos que nos esperan en los próximos años, los cuales nos inspiran y nos instan a mantenernos un paso adelante", señaló el Vicepresidente de Operaciones.

El programa también le permite a Volaris desarrollar perfiles afines a las necesidades operativas de la empresa y generar una banca de talento de mecánicos. "Para ponernos en contexto, hoy tenemos una flota de 135 aviones, despachamos aproximadamente 420 operaciones diarias y en los próximos años proyectamos incrementar la flota a 200 aeronaves", añadió José Luis Suárez.

Por su parte, Armando Furio, Director Senior de Mantenimiento, destacó la importancia del rol de los técnicos de aviación para la seguridad de los viajeros. Subrayó que su función es cuidar la seguridad del equipo de vuelo y, por consiguiente, de los Clientes que transportan. "De ahí la importancia de mantenerse actualizados, capacitados, alertas y concentrados en el desarrollo de cada una de las actividades que realicen", aseguró.

Durante el acto, los directivos de Volaris agradecieron la presencia del Sindicato de Trabajadores de la Industria Aeronáutica (STIA), así como a los representantes de la Universidad Aeronáutica en Querétaro, quienes le dieron la bienvenida al programa a los ocho Embajadores becados.



“Agradecemos a la Universidad Aeronáutica en Querétaro, UNAQ, por abrirnos las puertas y ser nuestros aliados en la implementación de este programa, donde estamos seguros, nuestros Embajadores aprenderán de los mejores maestros, para ser técnicos íntegros que velen por la seguridad, rentabilidad sostenida y servicio al Cliente de Volaris”, agradeció Armando Furio.

Sobre Volaris

*Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a más de 203 y su flota de 4 a 136 aviones. Volaris ofrece más de 500 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante quince años consecutivos. Para más información, visite: ir.volaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Contacto exclusivo para medios de comunicación en México

Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net | +52 55 4577 0826